

LA SOLUTION VIENT DU FOND

L'épicerie solidaire qui sait de quoi elle parle...



R'enfort est une association d'aide alimentaire qui mise sur la proximité pour aider les foyers en difficulté.

JAMAIS INTRUSIF TOUJOURS ATTENTIF

La taille de l'association est **volontairement réduite**.

Cette stratégie ne permet pas d'aider un grand nombre de personnes, mais ces personnes, **nous les connaissons par coeur** et savons quoi leur dire.

L'ANTI-GASPI SOLIDAIRE

Faut le voir pour le croire...

Un réseau solidaire de petites structures pourrait-il être plus pertinent qu'un géant de l'aide ?



La solidarité internationale et l'économie solidaire

Eco-bee a été créée en 2006, dans une zone de conflit gelé. Son ambition était alors de faciliter la construction de **circuits courts entiers** plutôt que la seule aide technique aux fermiers.

LA SOLIDARITÉ INTERNATIONALE DE LA FOURCHE À LA FOURCHETTE UNE AIDE HUMANITAIRE SYSTÉMIQUE

Après quelques années de pause, Eco-bee renaît Rennaise et relance son combat contre **l'individualisme**, **l'esprit de compétition chronique** et le **repli sur soi** dans les activités économiques, **tant sur la scène internationale que locale**.

Des stratégies gagnant-gagnant sur trois tableaux : économique, social et environnemental.

LE POTENTIEL SOUS-ESTIMÉ DE LA VIE ASSOCIATIVE

Avec notre collectif :

AGROPUNK

De nouveaux stratagèmes pour éradiquer les précarités et construire un développement durable.

ECO-BEE

Une autre idée du business et de l'aide humanitaire.

LES NUTONS

Pour que les futurs adultes gardent le meilleur des deux mondes.

R'ENFORT

Une petite bouffée d'R locale pour éviter l'asphyxie totale.

Agropunk travaille en partenariat
avec l'association **Jämm Diffusion**



qui organise des événements et des
échanges culturels et artistiques.

<https://jammdiffusion.org>

Agropunk coordonne la création du
projet **GeS GPEC Punk**



Groupement d'employeurs Solidaires
pour l'insertion/qualification
par la vie associative.

<https://gpecpunk.fr>

PLUS D'INFOS :

tél : 06 318 000 44

mail : laurent@agropunk.org

site web : <https://agropunk.org>



Agropunk dit :

1 - si les problèmes persistent depuis
si longtemps, il faut **trouver d'autres
manières de trouver des solutions;**

2 - la **précarité alimentaire** est une
porte d'entrée pertinente pour
s'attaquer aux autres précarités;

3 - pour construire des systèmes
alimentaires durables, il faut que
nous tous y collaborions;

CRÉATIVITÉ DÉBRIDÉE
AGROÉCOLOGIE
CO-CRÉATION

Permaculture
et contre-culture permanente...



L'association en herbe

L'assemblée générale, le conseil
d'administration et le bureau sont
constitués de jeunes adolescents,
qui apprennent à concevoir et à
mettre en oeuvre des projets.

*N.B. : Un minimum de deux adultes
doivent faire partie de l'association, pour
veiller au respect des règles légales et
pour en porter les responsabilités.*

UNE SEULE CONTRAINTE :
LES PROJETS DOIVENT ÊTRE
UTILES ET COLLABORATIFS

Les autres associations du collectif
seront heureuses d'être des mentors.
Mais les points de vue et les
contributions de ces futurs adultes
sont très sérieusement attendus.

Que vont-ils nous inventer ?